



GARDA MEDIA

Tim Wasrik Current Audit Itdam XIII/Merdeka Sambangi Kodim 1313 Bitung, Dandim: Selamat Datang

Abdul Halik Harun - BITUNG.GARDAMEDIA.ID

Oct 12, 2023 - 08:35



Ketua Tim Warsik, Kolonel Arh Djonlie R. Kaligis, S.Pd., M.Si bersama Dandim 1310 Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi Dumay M.Han



BITUNG - Komandan Kodim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., bersama Kasdim dan para Perwira Staf menerima kunjungan Tim Wasrik Current Audit Itdam XIII/Merdeka yang dilaksanakan di Makodim 1310/Bitung Jl. Babe Palar Kel. Madidir Unet Kec. Madidir Kota Bitung, Rabu (11/10/2023).

Kedatangan dalam rangka melakukan pengawasan dan pemeriksaan terhadap pelaksanaan Program Kerja Satuan ini, Tim Wasrik Current Audit Itdam XIII/Merdeka dipimpin Ketua Tim Kolonel Arh Djonlie R. Kaligis, S.Pd., M.Si., bersama anggota Tim antara lain, Letkol Inf Benny Lesmana, S.E., Letkol Inf Abdul Samad, Letkol Inf Ayidin Pakaya, S.Ag., Letkol Inf Tejo Purnanto, S.Sos., Letkol Inf Dul Munib, S.Ag., M.PdI., Letkol Inf M. Ridwan dan Operator.

Dalam sambutannya, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Current Audit Itdam XIII/Merdeka atas kunjungannya di Kodim 1310/Bitung.

"Kami mengharapkan bimbingan dan arahan apabila dalam mempersiapkan dan pembuatan produk yang mungkin ada kekeliruan sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan tertib dan lancar," ucap Dandim.

Taklimat Awal oleh Ketua Tim Kolonel Arh Djonlie R. Kaligis, S.Pd., M.Si., mengatakan, tujuan Pengawasan adalah mewujudkan ketaatan dan ketertiban terhadap aturan yang berlaku, tercapainya efektifitas, efisiensi dan ekonomis (2K3E) serta mewujudkan good government dan clean government.

"Sasaran pengawasan adalah terwujudnya kegiatan audit melalui layanan

konsultasi dengan metode Pre dan Current Audit serta pemberian jaminan (Assurance Activities)," terangnya.

Kegiatan dilanjutkan pembagian mekanisme dan pengawasan oleh Sekretaris Tim Letkol Inf M. Ridwan. Pemeriksaan dilakukan secara berturut-turut mulai dari Staf Intel, Staf Operasi, Staf Personil, Staf Logistik, Staf Teritorial dan Primkop Kartika Santiago 1310.

Kegiatan Wasrik Current Audit Itdam XIII/Merdeka ditutup dengan Pembacaan/Penyampaian Taklimat Akhir oleh Ketua Tim Auditor dan penyerahan temuan sementara oleh Ketua Tim kepada Dandim 1310/Bitung.

Selaku Kepala Staf Kodim 1310/Bitung Mayor Inf Nofry A. Pratasik, S.I.P., menyampaikan ucapan terima kasih atas bimbingan dari Tim Wasrik Current Audit Itdam XIII/Merdeka.

"Kami akan menindaklanjuti apa yang sudah menjadi temuan-temuan dan akan memperbaiki produk-produk yang masih salah," ucap Kasdim. (***)